

An die
streikenden Kolleginnen und Kollegen
bei Amazon Rheinberg

Donnerstag, den 24. September 2015

Solidaritätserklärung zum aktuellen Streik

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

faire Arbeitsbedingungen für alle Beschäftigten sind uns ein zentrales Anliegen. In diesem Sinne begrüßen wir Euren Streik für bessere Arbeitsbedingungen. Es ist vor allem allerhöchste Zeit, dass Amazon Tarifverträge – und zwar die zutreffenden Branchentarifverträge für Einzel- und Versandhandel- akzeptiert. Lohndrückerei und Unsicherheit bei den Beschäftigten müssen ein Ende haben. Dazu muss Amazon an den Verhandlungstisch gezwungen werden. Die Konzernleitung soll Belegschaft und Gewerkschaft endlich als gleichberechtigte Verhandlungspartner anerkennen. Wir als LINKE stehen dabei uneingeschränkt hinter Euch. Wir werden Euch wo immer möglich unterstützen und wünschen allen Streikenden viel Erfolg!

Mit solidarischen Grüßen



Sascha H. Wagner

Fraktionsvorsitzender

DIE LINKE. Fraktion im Kreistag Wesel

